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Успех-это выбор или 
удача? 

Наверное каждый из 
нас хоть раз по-
настоящему задумывался об 
смысле слова «успех». Многие сле- по 
стремятся к чему-то, не до конца пони- мая 
значения этого слова. Ведь человек, смотря на экра-
ны смартфонов и телевизоров, видит лишь шаблон 
и представляет, что: «Успех в жизни человека – это 
всегда популярность, всеобщее признание и богат-
ство». Некоторые могут ощущать его на интуитив-
ном уровне и могут представить, как выглядит 
успешная жизнь для них. Однако в наиболее понят-
ном уровне успех- это умение осознавать свои цели 
и уметь находить пути их достижения. 

А можно ли добиться успеха в спорте? Ведь 
упорство в спорте приводит и к успеху в других 
сферах жизни. Но в спорте добиться настоящего 
успеха довольно сложно, ведь стоит один раз опу-
стить руки, столкнувшись с трудностями, и человек 
может легко сдаться и пустить все на самотек. Но 
если ты действительно хочешь достичь чего-то 
большего, посвятить этому свою жизнь не стоит 
останавливаться. На самом деле, все могут достичь 
успеха в спорте, ведь это не является какой-то осо-
бенностью, и хотя, есть мнение, что это присуще 
только «особенным», это не так. Ведь каждый мо-
жет выработать в себе упорство, а этому нужно 
приучать себя с раннего возраста. И правда, у всех 
известных, выдающихся спортсменов довольно 
твердый характер и выдержка, к чему они приуча-
лись с детства. Поэтому следует сделать вывод, что 
все выдающиеся личности достигли своего успеха в 
спорте именно благодаря своему упорству. 

Все вышесказанные слова может подтвердить 
человек, который добился всего сам. Он учился в 
нашей школе задолго до нас. И начал свой путь 
хоккеиста еще тогда. Нам удалось поговорить с 
Алексеем Геннадьевичем Доровских о его спортив-
ной карьере. Кто не знает, Алексей является воспи-

танником новосибирского хоккея с мячом. С 
2004 года — игрок новосибирского 

«Сибсельмаша». После двух сезонов он получил 
приглашение в Красногорск, где выступал за 
ХК «Зоркий». 

« Мне повезло, что я сделал правильный вы-
бор, уехав в другой город. И как раз этот 
период в жизни определил в принципе мое 

становление, как человека. Это был Красногорск, 
совершенно незнакомый для меня город, кругозор 
немного расширяется, ведь там были собраны люди 
со всей страны, одни из самых лучших.»-говорит 
Алексей. 

Выступая за «Зоркий», Алексей Доровских был 
четырежды был вице-чемпионом России (2007, 
2008, 2010, 2013) и трижды бронзовым призёром 
(2011, 2012 , 2014). В 2012 году в составе клуба 
стал обладателем Кубка мира. 

«Вообще спортсмен не должен быть глупым, 
потому что спорт подразумевает мышление в лю-
бом случае, особенно игровые виды спорта. Самое 
главное, что я ощутил на себе по возвращению до-
мой, что у меня увеличился кругозор. В том плане, 
что люди там были собраны со всей России и все 
были старше меня. Мне было всего 19, а остальным 
начиная с 25 и выше.» 

В сезоне 2013—2014 Алексей стал лучшим 
снайпером и бомбардиром чемпионата России
(забив 60 мячей и сделав 20 результативных пере-
дач). Лучший бомбардир чемпионата России 2013-
14.Четырежды (2010, 2011, 2012, 2014) входил в 
список 22 лучших игроков сезона. 
Может казаться, что кто-то достигают успеха в 
спорте легко, и им просто везет. Но вед это далеко 
не так. Алексей так и сказал, на самом деле, что все 
это время с ним в ногу шла удача, но все-таки нель-
зя достичь чего-то без приложения усилий. Поэто-
му упорство в спорте важно, и его как черту харак-
тера нужно постоянно развивать, чтобы достичь 
настоящего успеха. 

Каждый из нас индивидуален, и наши цели, 
устремления, интересы и ценности также отлича-
ются. Но всех нас объединяет одно: достичь наме-

ченной вершины, 
доказать миру и 
себе, что мы чего-
то стоим. Но важно 
помнить, что ниче-
го не происходит, 
пока не начинается 
движение. А глав-
ное- не бояться 
двигаться. Как ска-
зал Уильям Шекс-
пир однажды: «Во 
всяком деле, чтобы 
добиться успеха, 
нужна некоторая 
доля безумия.». 
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